



## **Beato Marcelo Spínola y Maestre**

Nacido el 14 de Enero de 1835 en San Fernando (Cádiz), recibe su ordenación sacerdotal el 21 de Mayo de 1864.

Nombrado Párroco de la Parroquia de San Lorenzo de Sevilla en 1871, dónde permanecerá hasta 1879, en Marzo de 1872 ingresa como Hermano de nuestra Cofradía, en la que llega a ser Mayordomo y Director Espiritual. Hermano Mayor Perpetuo de esta Hermandad del Gran Poder.

En 1879 es designado Canónigo de la Santa Iglesia Catedral de Sevilla.

En el año 1881, es consagrado Obispo, ocupando las sedes de Coria (Cáceres) de 1885 a 1886 y de Málaga, 1886-1896.

Su nombramiento, en 1884, como Capellán del Real Cuerpo de Caballeros Maestranes, de la Real Maestranza de Caballería de Sevilla, vinculó a nuestra Hermandad con tal Ilustrísima Institución sevillana.

El 26 de Julio de 1885 funda la Congregación de las Esclavas del Divino Corazón, a la que tanto amor profesó y a cuya vinculación se debe la estrecha relación que existe entre aquella y nuestra Hermandad.

En 1896 es nombrado Arzobispo de Sevilla, sede que ocupa hasta su muerte en 1906.

En el año 1903, interviene de forma decisiva en la conciliación entre las Hermandades del Gran Poder y la Macarena, y fruto de su mediación persiste hasta nuestros días la conocida "*Concordia*" entre ambas Corporaciones.

A destacar asimismo su aportación personal en la cuestación para paliar el hambre que asolaba Sevilla por la sequía de 1905, saliendo a pedir de puerta a puerta, con su sombrero arzobispal en la mano, por cuya actitud mereció el sobrenombre popular del "Arzobispo mendigo".

El 11 de Diciembre de 1905 es nombrado Cardenal.

Murió santamente en Sevilla el 19 de Enero de 1906.

Fue beatificado el 29 de Marzo de 1987 por S.S. Juan Pablo II.